

Nominations

Andrzej Antoszkiewicz, Vice-Président adjoint, Département des services institutionnels (CSD)



J'ai le plaisir d'annoncer que j'ai décidé, à l'issue d'une procédure de recrutement par concours, de nommer Andrzej Antoszkiewicz au poste de Vice-Président adjoint responsable du Département des services institutionnels à compter du 19 janvier 2026.

Andrzej était auparavant directeur général de l'administration au Centre international Roi Abdullah Bin Abdulaziz pour le dialogue interreligieux et interculturel, dont il a assuré l'excellence stratégique et opérationnelle. Il a auparavant fait partie de la direction de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) à Paris, de la Fédération internationale de football association (FIFA) à Zurich, de l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE) à Vienne et de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN) à Bruxelles, après une expérience dans l'administration fédérale canadienne et à Silicon Valley.

Il a ainsi eu l'occasion d'encadrer toutes les fonctions institutionnelles, y compris les ressources humaines, les services financiers, la passation de marchés, les services administratifs, les événements, les installations, la technologie, l'innovation, le suivi et l'évaluation, ou encore la stratégie institutionnelle.

Ressortissant canadien et polonais, Andrzej est titulaire d'un MBA de l'Université d'Oxford et de diplômes avancés en ingénierie de la Queen's University.

Veuillez vous joindre à moi pour accueillir chaleureusement Andrzej dans son nouveau rôle.

Je tiens également à remercier sincèrement Guoqi Wu de ses états de service exceptionnels en tant que Vice-Président adjoint au Département des services institutionnels (CSD). Nous sommes profondément reconnaissants à Guoqi de son dévouement, lui qui a au fil des ans pris la tête de la décentralisation de l'organisation, fait progresser la mobilité du personnel, fait considérablement

évoluer nos systèmes informatiques et ouvert la voie à l'utilisation de l'intelligence artificielle. Nous le regretterons. Je vous invite à vous joindre à moi pour lui souhaiter le meilleur des succès à l'avenir.